

# Des messagers fidèles



Paul Calzada

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Que celui qui a entendu ma parole rapporte fidèlement ma parole"  
([Jérémie 23:28](#)).

Le prophète Jérémie, inspiré par l'Esprit de Dieu, invite chaque usager de la Parole à être fidèle dans ce qu'il communique. Ensuite il ajoute : "Pourquoi mêler la paille au froment ?" Il souligne, ainsi, que certains ne sont pas fidèles dans la communication du message. Ils altèrent, soit en embellissant ou en défigurant, le message de la Parole. Leur rapport n'est pas fidèle.

La fidélité exige que nos propos soient vrais, qu'ils reflètent l'exacte vérité de ce que nous avons vu ou entendu. J'ai entendu des prédicateurs, chercher à impressionner leurs auditeurs par des témoignages plus extraordinaires les uns que les autres, mais où tout était exagéré. Le boiteux était un paralytique, le myope était un aveugle, le malentendant était un sourd... D'autres agrémentent leurs messages de propos super inspirés du genre : "Dieu m'a dit, j'ai eu telle vision, j'ai reçu du Seigneur cette pensée..." Mais ce n'est que leur imagination qui fonctionne. Comme le dit Jérémie : "Ils prennent leur propre parole et la donnent pour ma parole... Ils prophétisent des songes faux, ils les racontent, et égarent mon peuple par leurs mensonges et par leur témérité" ([Jérémie 23:31/32](#)). Heureusement que tous ne sont pas ainsi.

Dieu a besoin de messagers fidèles qui dispensent droitement la Parole de Dieu ([2 Timothée 2:15](#)).

Voici quelques caractéristiques du messager fidèle : "Un messager fidèle apporte la guérison ([Proverbes 13:17](#)). Il plaît à Dieu : "...Un messager fidèle ... restaure l'âme de son maître" ([Proverbes 25:13](#)). Le messager fidèle s'efface pour que le Maître soit honoré. Celui qui n'est pas fidèle cherche à se mettre en avant, il recherche à être encensé, et sa propre gloire. Le messager fidèle apprécie que les auditeurs vérifient si ce qu'il dit est conforme aux Ecritures ([Actes 17:11](#)).

L'apôtre Jean rappelle que le message qu'il communiquait était fidèle à ce qu'il avait vu et entendu : "Ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons" ([1 Jean 1:3](#)). Les apôtres étaient prêts à exposer leur vie pour communiquer fidèlement ce qu'ils avaient vu et entendu : "Car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu" ([Actes 4:20](#)).

Lorsque Luc écrit son évangile, il fait au préalable des recherches exactes ([Luc 1:1/4](#)).

Les ennemis de l'évangile, ce ne sont pas seulement ceux qui persécutent les croyants, mais ce sont tous ces messagers qui communiquent un message non fidèle à la vérité, qui prêchent le oui et le non, une chose et son contraire, selon la mode du moment. Paul n'était pas ainsi : "La parole que nous vous avons adressée n'a pas été oui et non" ([2 Corinthiens 1:18](#)).

### **Un conseil pour ce jour :**

Priez pour que les messagers de Dieu soient fidèles.

**Paul Calzada**

### **Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



12 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)